

INVITATION À LA CONFÉRENCE
LA VILLA DES BRILLANTS



CHARLES DAYOT

Maire de Mont de Marsan
Président de Mont de Marsan Agglo

CHANTAL DAVIDSON

Adjointe au Maire chargée de la Culture
et du Patrimoine

LE CONSEIL MUNICIPAL

CHRISTOPHE RICHARD

Conservateur en chef du Patrimoine

Vous prient de leur faire l'honneur d'assister à la conférence

LA VILLA DES BRILLANTS

Samedi 14 octobre 2017 à 15h

à la **salle Dubalen** du musée Despiau-Wléricq

Par **Bénédicte Garnier**, musée Rodin, Paris

Entrée gratuite, dans la limite des places disponibles

Acquise en 1895 par Auguste Rodin, située sur les hauteurs de Meudon et dominant la Seine, cette modeste maison permet de découvrir un aspect plus intime du travail et de la vie de l'artiste. Restaurée en 1997, la Villa des Brillants abrite une importante collection de plâtres préparatoires illustrant les différents projets réalisés par l'artiste au cours de sa carrière.

Prochaine conférence :

*L'exposition coloniale internationale de Paris, 1931 : de la Porte Dorée
au musée Despiau-Wléricq, par Henri-Paul Montelimard
Samedi 21 octobre 2017, 14h30*



avec la participation
de la Villa Mirasol



6 place Marguerite de Navarre
05 58 75 00 45
montdemarsan.fr

